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Os fundos de pensão são citados por 2 jornais - FOLHA DE S. PAULO e O GLOBO - ao
publicarem declarações do Secretário de Desestatização e Desinvestimentos do Ministério da
Economia, Salim Mattar, no sentido de que é preciso "reprivatizar a Vale". Segundo ele, ainda
hoje a mineradora pode ser considerada uma estatal.

  

"A Vale é uma estatal. Os fundos de pensão, patrocinados pelo Estado, detêm o controle",
disse.

  

Mattar afirmou que "talvez" seja necessário reduzir a presença dos fundos de pensão na Vale,
mas não disse se as entidades serão obrigadas ou não a vender as ações que possuem.
Admitiu, porém, que diante das baixas nas cotações nas últimas semanas hoje não é o melhor
momento para se fazer essa venda.

  

Os jornais lembram que a Previ já tornou público há 2 anos o desejo de vender gradualmente
metade dos papéis que possui até 2020.

  

Fonte: ANCEP Notícias, em 14.02.2019.
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